



Pour le Mondial 2022, chaque nation engagée veut compter sur ses meilleurs éléments possibles. C'est ce que tente également de faire le Cameroun en voulant ramener Joël Matip qui avait pris sa retraite internationale.

À plusieurs reprises, Joël Matip, le joueur de Liverpool, a refusé de sortir de sa retraite pour défendre les couleurs du Cameroun. Que ce soit pour la CAN ou encore pour les barrages pour le Mondial 2022, il a tourné le dos à sa sélection. Mais pour Roger Milla, légende camerounaise, il est encore possible de convaincre le défenseur et c'est ce qu'il veut d'ailleurs faire.

«Je vais causer avec le président de la FECAFOOT, on va aller voir Joël Matip pour qu'il vienne pour le Mondial », a lâché Roger Milla sur Vision 4. Décidément, tout comme Samuel Eto'o ou encore Rigobert Song, les légendes du Cameroun sont prêtes à tout pour ramener Matip.

Donnant raison à Roger Milla, le journaliste sportif Ivan Ango, a énuméré les 5 raisons justifiant le retour de Matip en sélection

La coupe du monde c'est pour les meilleurs :

Voici 5 raisons pour lequel je pense humblement que Joël Matip doit revenir chez les Lions Indomptables :

1-

Une histoire inachevée ;

Depuis son au revoir prématuré de l'équipe nationale du Cameroun il y'a à mon avis un sentiment d'inachevé des différentes parties Joël devrait donc revenir

2-

Parce qu'il a toujours souhaité jouer pour le Cameroun. Contrairement à ce que les gens pensent, Joël Matip a toujours voulu jouer avec les LIONS INDOMPTABLES. » en plus Joël n'est plus Bi nationale.

3-

Parce qu'il y'a un environnement meilleur autour des Lions Indomptables. En 2010 l'entourage des Lions était malsain à en croire au résultat obtenu.

4-

L'enjeu Coupe du Monde ! C'est la compétition des grands joueurs la motivation pour cette compétition est tout autre .Joël Matip pourrait à son retour être le meilleur Matip au niveau de la motivation.

5-

Parce qu'il est Camerounais.